
一 般 質 問 通 告 表 

令和２年第２回定例会 

質問 

順位 

質問

方式 

質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

１ 一問

一答 

  ３番 三 木 健 正 君  １ 新型コロナウイルス感染症による地域への影響及び予測される第２波
の感染拡大防止への取り組みその対策について（市長）  （１）新型コロナウイルス感染症感染拡大防止策の現状及び予測される第２
波の感染拡大防止への取り組みについて  （２）新型コロナウイルス感染症による経済面での対応について    ア 特別定額給付金の申請状況について    イ 宿毛市休業等要請協力金の申請状況について    ウ 宿毛市コロナ対策緊急支援給付金の申請状況について    エ 市内事業者におけるセーフティーネット保証４号・５号及び危機関
連保証の申請・認定状況について    オ 上記事項における分析・調査・確認について 

  ２ 新型コロナウイルス感染症への今後の対策について（市長）  （１）地域経済維持・活性化への取り組みについて  （２）観光促進について 

２ 一問

一答 

  １番 今 城   隆 君  １ 情報公開と文書管理について（市長）  （１）情報公開について  （２）文書管理と事務手続について 

  ２ 市庁舎高台造成工事について（市長）  （１）設計書と入札について  （２）増額変更の経緯について  （３）価格決定の根拠について 

３ 一問

一答 

 １０番 岡 﨑 利 久 君  １ 備蓄品（食料・水など）について（市長）  （１）備蓄品を置いている保管場所は、市内に何カ所あるのかについて  （２）どのような災害を想定し、何人の人に何食備蓄しているのか、     どのような物を備蓄しているのかについて 



質問 

順位 

質問

方式 

質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

   （３）食物アレルギー対応の備蓄品は、どのようになっているのかについて  （４）賞味期限が近くなった備蓄品の利活用について  （５）災害用備蓄品の整備状況のホームページ等での掲載について  （６）乳幼児液体ミルクの導入について 

  ２ 宿毛市都市計画マスタープランについて（市長）  （１）都市計画マスタープランが果たしてきた役割について  （２）見直しの背景と目的について  （３）目標年度について  （４）都市計画マスタープランの住民参加について  （５）都市計画マスタープランの実現化について  （６）都市計画道路について  （７）これからの宿毛市の未来像をどう描いているのかについて 

４ 一問

一答 

 １２番 松 浦 英 夫 君  １ 市有財産の管理と片島公民館について（教育長） 

  ２ 区長報償費について（市長）  （１）地区長の任務と役割について  （２）地区長報償費の支給方法について  （３）源泉徴収について 

  ３ 新型コロナウイルス対策について（市長）  （１）人事院の通知と特殊勤務手当について  （２）規則の改正と関係する職員への適応について  （３）民間事業所への対応について  （４）ゴミの清掃業務への危険手当の創設について  （５）妊婦特別給付金について 

 

４ 津波避難タワーの整備について（市長）  （１）住民説明会の開催状況と意見内容について  （２）津波避難タワーの設置場所の再考について 



質問 

順位 

質問

方式 

質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

５ 一問

一答 

  ２番 堀    景 君  １ 教育対策について（教育長）  （１）小中学校のコロナウイルス対策、対応について  （２）特別教室のエアコン設置について  （３）「学校の新しい生活様式」について 

  ２ 防災対策について（市長） 

（１） 小深浦地区の市道改良について    ア 歩道の設置について    イ 道路拡幅について  （２）災害時のコロナウイルス対策について  （３）導流提補修工事について 

  ３ 観光振興対策について（市長）  （１）大島桜公園サイクリングロードについて 

６ 一問

一答 

  ４番 川 田 栄 子 君 

１ 宿毛小中学校合築ＰＦＩ事業の検証について（市長、教育長） 

（１）ＰＦＩ事業の確認について 

（２）第２のＰＦＩ事業について 

（３）１年間の総括、コスト及び効果について    ア アドバイザリーについて    イ 進捗状況について    ウ 経費について    エ ＳＰＣ（特別目的会社）が倒産した場合について 

（４）評価点について    ア 参加資格要件について    イ 構成企業の変更について 

（５）設計書のモニタリングについて    ア ３０年後の公開について    イ 設計書のモニタリングについて 

（６）合築校舎の建築評価について 

（７）避難所としての役割について 



質問 

順位 

質問

方式 

質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

  （８）計画のアカウンタビリティー（説明責任）について 

（９）松田川小学校の統合について 

（10）ワークショップについて    ア 保護者の呼びかけ参加状況について    イ 内容について    ウ 報道機関を入れなかった理由について 

（11）有識者の適任について 

 

２ コロナ対策とこれからについて（市長、教育長） 

（１）安全と安心について 

（２）宿毛市非常事態宣言について 

（３）小中学校休校について 

（４）宿毛の経済について 

７ 一問

一答 

 １４番 濵 田 陸 紀 君  １ 街の活性化について（市長）  （１）コロナ対策関連事業の周知について  （２）真丁地区の水路について 

（３）真丁通りの道の破損について 

  ２ 津波避難タワー建設について（市長） 

  ３ 河戸堰の水門電動化について（市長） 

８ 一問

一答 

１３番 寺 田 公 一 君  １ 市長の政治姿勢について（市長）  （１）高齢化社会対策について    ア 「サロン」のような拠点の整備を提起しているが、地域・方策・予
算等具体策について  （２）松田川の濁水対応について    ア 特に、楠山地域に設置されている太陽光発電の開発による影響につ
いて 



質問 

順位 

質問

方式 

質 問 議 員 及 び 質 問 の 要 旨 

  （３）自転車を活用したまちづくりについて    ア 市内各所に置かれているレンタル自転車の利用状況について   イ 自転車に対する市民の認知度について 

（４）公共土木事業の入札について    ア 住民監査請求が起こされている問題について    イ 再入札が行われることが増えた原因について    ウ 発注者の責任について 

 


